

# Configuración y detección del puesto físico simplificados

Para muchos operadores, especialmente aquellos que se dedican a las ventas, la detección del puesto físico es un elemento indispensable para el correcto funcionamiento de SecuTix. En particular, esto garantiza el correcto funcionamiento del material configurado (BOCA, TPE, etc.), así como que el operador que trabaja en el punto de venta y canal de venta pertinentes. La organización técnica de la configuración y la detección del puesto físico ha sido rediseñada para mejorar los puntos siguientes:

- Acelerar la carga inicial
- Movilidad del puesto físico
- Reducción de la dependencia a Java

Sin entrar en detalles técnicos, la detección del puesto físico ahora se hace en el momento de la configuración inicial del puesto físico en cuestión. El identificador de puesto queda almacenado en el ordenador (a través de una cookie) y ya no será necesario volver a detectar el puesto físico con cada conexión. En el día a día, en la conexión a SecuTix, los operadores no tendrán que esperar que se detecte el puesto físico, lo que mejora el tiempo de carga.

La otra ventaja sustancial para los operadores que usan portátiles, es que el identificador de puesto ya no depende directamente de la red en la que se encuentra. El puesto físico permanece asociado al ordenador en el que se detectó por primera vez incluso aunque pasemos de una LAN a Wi-Fi o de Wi-Fi a otra.

## ¿Cómo se hace?

- [¿Cómo llevar a cabo una detección de puesto físico?](#)